Lunes, 12 de febrero de 1990

PERIODO PRESIDENCIAL 000354 ARCHIVO

OFICINA DE PRENSA PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

Afirmo Enrique Krauss

EN 60 DIAS TERMINARIAN PROCESOS A PERIODISTAS

En un plazo de 60 da 90 días desde la asunción del nuevo gobierno podrían quedar terminados, definitivamente, los procesos que se instruyen en diversos tribunales en contra de periodistas, afirmó hoy Enrique Krauss futuro Ministro del Interior del gabinete del Presidente electo, Patricio Aylwin.

Krauss formuló el anuncio luego de una extensa reunión que, junto a Enrique Correa, designado Ministro Secretario General de Gobierno, sostuvo con una delegación de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP, encabezada por su actual director, Edward Seaton.

El Ministro explicó que el tema de los juicios en contra de los profesionales de la prensa fue uno de los puntos abordados con la directiva de la SIP, que se interesó por conocer la política sobre los medios de comunicación que aplicará el futuro gobierno.

Al respecto, Enrique Krauss precisó que el Presidente Aylwin dará prioridad durante el período legislativo extraordinario al envío al parlamento de un proyecto de ley, para reformar las disposiciones que actualmente existen sobre prensa.

Añadió que para este efecto se conocerán las opiniones del Colegio de Periodistas, de la Asociación Nacional de la Prensa y de la Asociación de Radiodifusoras de Chile, ARCHI, organismos que ya se han reunido con el futuro mandatario.

En relación con los juicios en contra de periodistas y medios de comunicación, unos 18 a la fecha, Krauss indicó que esos procesos podrían terminarse automáticamente al no existir, en la nueva legislación, los presuntos delitos que los motivaron.

"Lo ideal sería que no exista una ley sobre prensa", comentó el Ministro, al tiempo que anunció que las nuevas disposiciones sobre la materia garantizarán la más amplia libertad de prensa, resguardando solamente la honra de las personas.

Agregó también que los medios de comunicación estatales gozarán de plena libertad de información, poniendo énfasis en el pluralismo de las ideas.

La Directiva de la SIP, que estuvo integrada además por Brand Ayer, Roberto Fabrizio, Paul R. Eyerly III, William Thorshell y Robert Brown, se mostró muy satisfecha con los planteamientos enunciados por Enrique Krauss y Enrique Correa, con quienes se entrevistaron durante una hora y treinta minutos.

## ACTIVIDADES FUTURO GOBIERNO

## Martes, 13 de febrero

08:30 horas

: Palacio de la Moneda. El futuro Ministro del Interior, Enrique Krauss, y el Ministro de Salud designado, doctor Jorge Jiménez de la Jara, se reúnen con autoridades del actual Gobierno para afinar detalles del traspaso de esa Secretaría de Estado.

10:00 horas

: El futuro Ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Germán Correa, se reúne con los dirigentes máximos del SINATE (Sindicato Nacional de Telefónicos). La reunión tendrá lugar en Quito Nº41

### FUTURO GOBIERNO DE PATRICIO AYLWIN ENTREGO SALUDO EN EL DIA DE LA PRENSA

El designado Ministro Secretario (eneral de Gobierno, Enrique Correa, entregó en horas de esta tarde un saludo a la prensa chilena en nombre del Presidente electo, Patricio Aylwin y de su futuro gobierno.

El texto de este saludo es el siguiente:

"En nombre del Presidente electo de la República y de su Gobierno saludo con afecto a la prensa chilena, a sus periodistas, a sus propietarios, a sus ejecutivos, a sus trabajadores y en general a todos los que con su trabajo permiten a los chilenos informarse cotidianamente de lo que ocurre en Chile y en el Mundo.

Resulta muy significativo que el día de la prensa en Chile esté asociado a la fundación del primer periódico chileno. La Aurora de Chile, que representó en los albores que anunciaba nuestra república, una promesa y una esperanza de libertad.

No existe libertad en un país, cuyos ciudadanos no tienen garantizada una información veraz, oportuna y sin restricciones.

La libertad y la democracia, requieren, también, por otra parte, plena garantía de resguardo y estímulo al oficio y a la función periodística que protejan su libre ejercicio y aseguren su acceso a las fuentes de información necesarias para cumplir con su deber informativo.

La celebración del día de la prensa tiene, en este año 1990, especial trascendencia. El país está iniciando una nueva etapa de su historia cuyo signo básico será la democracia y el respeto a los derechos y la dignidad de las personas.

Reiteramos nuestro compromiso con la reforma de la actual legislación de prensa, en términos que ponga fin a las severas restricciones a la libertad de prensa que hemos tenido que sufrir en estos años.

Para ello, hemos solicitado la colaboración del Colegio de Periodistas, la Asociación Nacional de la Prensa y de la Asociación de Radiodifusores de Chile para asegurar que la nueva legislación cuente con condiciones de consenso que favorezca su estabilidad y permanencia.

Del mismo modo afirmamos, de nuevo, que haremos todo lo que esté a nuestro alcance para resolver la situación de todos los periodistas actualmente declarados reos, por situaciones derivadas del cumplimiento de sus deberes profesionales.

Estamos ciertos que podremos abrir paso a un nuevo tiempo de colaboración y de amistad entre periodistas y gobernantes, unidos en la misión común de servir a la ciudadanía y al país.

# ENRIQUE CORREA RIOS Ministro Secretario General de Gobierno Designado "

DESIGNAN COMISION
TECNICA LEGISLATIVA

El futuro Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, anunció esta tarde la designación de seis Profesionales que integrarán la Comisión Técnica Legislativa, que tendrá por misión estudiar los proyectos de leyes prioritarios que el gobierno electo enviará al Congreso Nacional.

En conferencia de prensa, el designado Secretario de Estado leyó la siguiente declaración:

Legislativa, cuya función será el estudio de las proridades legislativas del gobierno electo, que se se incluirán en la convocatoria extraordinaria del Congreso Nacional una vez que éste se instale formalmente en el mes de marzo

Para estos efectos la Comisión se reunirá en primer término con los representantes de la Bancada Parlamentaria de la Coalición de Gobierno.

Posteriormente, iniciarán su trabajo con las comisiones similares designadas por Renovación Nacional y por la Unión Demócrata independiente, con las que sostendrán reuniones sucesivas en el curso de la próxima semana.

Los nombres designados para integrar esta Comisión son los siguientes:

Jorge Burgos:

Asesor jurídico designado del Ministro del

Interior.

José Florencio Guzmán :

Superintendente designado de Banco y

Sociedades Anónimas

Carlos Andrade:

Director designado de la División Jurídica

del Ministerio de Justicia

Carlos Portales:

Director General designado de Política

Exterior del Ministerio de Relaciones

Exteriores.

Gisela von Muhlenbruck:

Jefe de Gabinete designada del Ministro de

Justicia

Ignacio Walker:

Director designado de Relaciones

Políticas e Institucionales del Ministerio Secretaria General de la Presidencia.

En calidad de Secretario Técnico de la Comisión se ha designado a don Pedro Correa, Director de la División Jurídico legislativa de la Secretaría General de la Presidencia. OFICINA DE PRENSA PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

### NOTA DE PRENSA

El gobernador designado para la Provincia Cordillera, Región Metropolitana es don Sergio Roubillard González.

Por un error de Secretaría, en las nominaciones dadas a conocer el viernes pasado, se hizo figurar erroneamente a don Santiago Rubilar Peña.

Agradeceríamos corregir este error.

OFICINA DE PRENSA PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

# ACTIVIDADES FUTURO GOBIERNO

16.00 horas-. El futuro Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, dará a conocer , a pedido del Presidente electo, Patricio Aylwin, la composición de la Comisión Técnica legislativa del futuro gobierno, cuya labor será coordinar los proyectos de ley prioritarios con las distintas bancadas parla-mentarias, La reunión tendrá lugar en Simpson 80,